
La strage di Ustica è per me un avvenimento senza tempo. Da che ho memoria, ho sentito 

questo nome tornare più volte nei discorsi degli adulti. C’è stato poi il tempo della 

consapevolezza, e della conoscenza. Da quello shock, tremendo, ho capito che tutto 

quello che abbiamo, quello che viviamo, il nostro quotidiano e gli affetti più cari, durano un 

solo attimo, un solo istante. Ho capito che esistono verità nascoste, verità scomode che 

non possono essere dette.  

La prima volta che ho visto l’intervento di Boltanski negli spazi dell’Ex Magazzino ATC ho 

provato una forte sensazione di empatia. Ho sofferto, proprio come se in quel volo 

Bologna - Palermo ci fosse stata una parte di me. Ho sentito crescere il bisogno di 

giustizia per quella strage come esigenza personale.  

Leonardo Regano 
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